

Cruz Roja, pionera en recibir el sello REDUZCO por la reducción de su huella de carbono

- La certificación la concede el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico y supone un reconocimiento al compromiso de la organización con el medioambiente

El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico del Gobierno de España ha hecho entrega hoy de la certificación REDUZCO a Cruz Roja. La concesión de este sello, que goza de un alto prestigio institucional y empresarial, y pone en valor el compromiso medioambiental de la organización, se produce después de que el pasado 15 de septiembre, el citado ministerio certificó la inscripción de la huella de carbono de Cruz Roja Española de 2021 en el registro de huella de carbono, compensación y proyectos de absorción de CO₂.

En 2021, la organización recibió por primera vez el sello de CALCULO Y REDUZCO, al haber reducido un 22,33% las emisiones en el trienio 2019-2021 en comparación con el período 2018-2010, para el alcance 1+2.

A lo largo de 2021, la huella de carbono de Cruz Roja se ha incrementado, porque en el cálculo de la misma se han incorporado, a requerimiento del Ministerio, dos nuevos conceptos en el alcance 3: los desplazamientos in itinere del personal y los gastos asociados de la organización en diferentes proveedores, no contemplados en anteriores informes.

El presidente de Cruz Roja, Javier Senent, ha explicado que la obtención de la certificación "es un trabajo muy minucioso en el que participa y está muy implicada toda la red territorial, por lo que supone un éxito de toda la organización, y deja constancia de nuestro compromiso medioambiental."

SOBRE CRUZ ROJA

Cruz Roja representa el mayor movimiento humanitario, ciudadano e independiente del mundo. Lleva 158 años colaborando con entidades públicas y privadas para que la humanidad y la dignidad llegue a todas las personas en cualquier lugar y en todo momento y circunstancias. En España, Cruz Roja cuenta con más de 256.000 personas voluntarias y más de 1.250 puntos de atención en todo el territorio, que permiten atender anualmente a casi 15 millones de personas en todo el mundo. Todo ello con el apoyo de cerca de 1,4 millones de socios, empresas y aliados en todos los sectores de la sociedad. Cruz Roja ha lanzado el plan 'Cruz Roja Reacciona: una respuesta directa, inmediata y cercana ante la crisis' provocada por la pandemia, el cambio climático y el conflicto en Ucrania para responder a las crecientes necesidades de la población en

el contexto de incremento sostenido de los precios de bienes y servicios básicos. En una primera fase, Cruz Roja pretende atender las necesidades de más de 100.000 personas con un presupuesto inicial de 8 millones de euros. Ante la necesidad básica urgente, Cruz Roja Reacciona ayuda a su cobertura inmediata con la entrega de bienes y ayudas económicas; fomenta el conocimiento de medidas que reducen el nivel de necesidad o amplía los recursos de cada persona para mejorar su situación; promueve la autonomía de las personas, a fin de que lideren su propio proceso de cambio; y busca ser una respuesta inmediata con vocación de transformación duradera, implementando acciones que consoliden los cambios. Cruz Roja Española pertenece al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja presente en 192 países. Actuando siempre bajo sus siete Principios Fundamentales: Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Carácter Voluntario, Unidad y Universalidad.